

COLOMBIA >

Ecopetrol señala importante afectación ambiental en zona del atentado contra el oleoducto de Barrancabermeja

El derrame de crudo no solo afecta a las comunidades cercanas, sino al ecosistema y fauna de la zona

Por **Mauricio Villamil**

01 Nov, 2024 04:16 a.m. CO

[Guardar](#)

FILE PHOTO: The logo of Ecopetrol is pictured at its headquarters in Bogota, Colombia, July 11, 2023. REUTERS/Luisa Gonzalez/File Photo

Ecopetrol rechazó un reciente atentado contra sus instalaciones en el campo petrolero La Cira Infantas, en Barrancabermeja, el cual causó un incendio y daños en la zona, de acuerdo con declaraciones obtenidas por la emisora colombiana *Blu Radio*.



Te puede interesar:

Alias Miller, el cabecilla de las disidencias que tenía la orden de asesinar a "sapos" y "violadores" en Tolima

El incidente, ocurrido el 30 de octubre en el área conocida como la Carrilera, en la vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro, interrumpió la operación del oleoducto que transporta crudo desde ese sector hasta la refinería de la localidad.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Andrea Bocelli se presentará en El Campín de Bogotá: estas son las fechas de venta y precios de las entradas

La compañía estatal emitió un comunicado donde expresó su rechazo al ataque, señalando que, además de la interrupción del oleoducto, la explosión generó un derrame de hidrocarburos que afecta tanto el entorno natural como a las comunidades cercanas.



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Lo Último | Colombia

Resultados ganadores del sorteo 4755 de la Lotería de Medellín del viernes 1 de noviembre



James Rodríguez se habría cansado de su mala situación en Rayo Vallecano: presidente del equipo le pone atención

Hombre secuestró a su expareja por 15 días y la sometió a maltratos: "Me fracturó un dedo"

Shakira generó polémica tras revelar un 'oscuro secreto' de Halloween

Las tenebrosas razones por las que conductor de motocarro asesinó a joven de 17 años en Atlántico

PUBLICIDAD



Atentado de oleoducto de Ecopetrol en Barrancabermeja - crédito @CanaITRO/X

"El ataque, que afectó el oleoducto que transporta crudo desde El Centro hasta la refinería local, generó un derrame de fluidos, lo cual ocasionó daños ambientales y preocupación entre las comunidades cercanas", puntualizó Ecopetrol en su declaración.

Inmediatamente, tras el incidente, la compañía activó sus protocolos de respuesta ante emergencias ambientales, desplazando una brigada especializada en mitigación de daños al área afectada.



Te puede interesar:

La dramática historia del colombiano que murió solo y encerrado en su carro durante la DANA en España: "Estaba asustado, muy nervioso"

Mientras tanto, las autoridades están investigando en el lugar de los hechos para identificar a los posibles responsables del atentado.

En el área cercana al oleoducto, habitantes reportaron afectaciones materiales significativas. Ocho viviendas y un vivero fueron impactados por la onda explosiva, según los reportes de la comunidad. Además, equipos de socorro acudieron al lugar para atender la emergencia y evaluar la magnitud de los daños.

Este ataque se suma a una lista de atentados similares contra la infraestructura de Ecopetrol en el Magdalena Medio, que según registros de la empresa ya asciende a 15 desde 2021.

Atentado del ELN en contra del oleoducto Caño Limón entre Norte de Santander y Cesar

A finales de agosto de este año se reportó un nuevo ataque con explosivos dirigido contra una sección del oleoducto Caño Limón, en la jurisdicción de La Gloria, ubicada en el departamento del Cesar, cerca de los límites con el municipio de El Carmen, en Norte de Santander.

Este incidente aumenta la preocupación por la seguridad en este territorio fronterizo. **Este acto terrorista ocurrió pocas horas después de que la refinería Ecopetrol advirtiera sobre un potencial desabastecimiento de gas en la región oriental del país, causado por la interrupción del suministro tras el ataque al oleoducto ocurrido el lunes 26 de agosto.**

En su momento, líderes sociales locales informaron sobre el atentado, el cual se sospechaba formaba parte de una cadena de ataques sistemáticos contra la infraestructura energética de la nación. Este oleoducto, que ha sufrido más de 1.500 ataques en las últimas tres décadas, es vital para el transporte de petróleo y gas en Colombia.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

La detonación no solo afectó el oleoducto, sino que también presenta graves riesgos para el entorno y la salud de los habitantes cercanos, quienes dependen de los recursos hídricos ahora contaminados por el derrame de petróleo.

En reacción al atentado, Ecopetrol puso en marcha su plan de emergencia, que abarca diversas acciones para controlar el derrame de petróleo y reducir el impacto negativo en el medio ambiente.

La empresa enfatizó que se están llevando a cabo medidas para garantizar el suministro de agua potable a las comunidades afectadas, además de realizar censos para evaluar los daños ocasionados por el ataque.

Con respecto al atentado, el presidente nacional de víctimas del conflicto en Norte de Santander Olguín Mayorga hizo una publicación en su cuenta de X sobre el atentado "Nuevo atentado con explosivos contra un tramo del Oleoducto Caño Limón en zona rural del municipio de #ElCarmen, N/S. A esta hora se registra un grave daño ambiental y las autoridades verifican la situación en una zona donde delinque el ELN", comentó el líder social en su post.

El ministro de Defensa, Iván Velásquez, hizo referencia a la escalada terrorista reciente

Te Recomendamos

- 1 Encuentran sin vida al general (r) Ernesto Maldonado Guarnizo al oriente de Bogotá: fue jefe de la Casa Militar en el gobierno de Juan Manuel Santos 
- 2 Yeison Jiménez en medio de la tristeza se despidió de su 'hermano': "En Colombia la vida no vale nada" 
- 3 Equipos con el software espía Pegasus en Colombia habrían sido destruidos en operaciones encubiertas, aseguró el ministro de Defensa 
- 4 Paola Holguín sorprendió al revelar que le agradece tres cosas a Gustavo Petro: "Este señor nos puso a todos a ..." 
- 5 Panamá confirmó el valor de la multa que deberán pagar los migrantes que atraviesen el Darién 

El ministro de Defensa, Iván Velásquez, hizo referencia a la escuadra terrorista reciente del Ejército de Liberación Nacional (ELN), diciendo que desde la delegación dijeron que no ha sido voluntad del ELN reanudar los diálogos paz que sostenía con el Gobierno nacional, y por ese motivo no tienen que presionar que se haga algo al respecto.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Especie traída por Pablo Escobar a Colombia fue declarada como "invasora", no es el hipopótamo

El frente 26 de Marzo de las disidencias de las Farc quedó "totalmente desarticulado" tras la muerte de alias Miller

Temblores en Colombia el viernes 1 de noviembre de 2024: estos fueron los sismos reportados por el SGC

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Ataque](#) [Oleoducto Barrancabermeja](#) [Explosivos](#) [Derrame de crudo](#)

[Colombia-noticias](#)

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Resultados ganadores del sorteo 4755 de la Lotería de Medellín del viernes 1 de noviembre

Como cada viernes, aquí están los resultados de la Lotería de Medellín



James Rodríguez se habría cansado de su mala situación en Rayo Vallecano: presidente del equipo le pone atención

Debido a la falta de minutos en la Liga Española y Copa del Rey, el volante colombiano ya se encontraría incómodo pese a llevar menos de dos meses en el club



Hombre secuestró a su expareja por 15 días y la sometió a maltratos: "Me fracturó un dedo"

Edilberto Villegas Morales ya había sido condenado por violencia intrafamiliar



Precio del dólar no da respiro en Colombia y sigue caro, así cerró el 1 de noviembre

De acuerdo con la plataforma Set-FX, se negociaron más de USD1.239 millones



Shakira generó polémica tras revelar un 'oscuro secreto' de Halloween

La cantante se refirió su tradición en esta fecha especial para los niños



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Las tenebrosas razones por las que conductor de motocarro asesinó a joven de 17 años en Atlántico

Bogotá, ciudad gótica: propinaron golpiza a presunto ladrón y hasta "Batman" intervino

Alias Miller, el cabecilla de las disidencias que tenía la orden de asesinar a "sapos" y "violadores" en Tolima

El frente 26 de Marzo de las disidencias de las Farc quedó "totalmente desarticulado" tras la muerte de alias Miller

Ante la desconfianza entre los...

ENTRETENIMIENTO →



Shakira generó polémica tras revelar un 'oscuro secreto' de Halloween

Carla Giraldo reaccionó a quienes la comparan con Cony Camelo por su trayectoria en 'Masterchef Celebrity'

Qué serie ver esta noche en Netflix Colombia

Las mejores películas de Netflix en Colombia para ver hoy mismo

Ornella Sierra se sinceró acerca de una

DEPORTES →



James Rodríguez se habría cansado de su mala situación en Rayo Vallecano: presidente del equipo le pone atención

Dimayor le haría una "jugadita" a América y Atlético Nacional: todo sería en semifinales de Copa Colombia

Así está la tabla del descenso en Colombia: Jaguares perdió y Cali está a un triunfo de salvarse

Frank Fabra volvió irreconocible a Boca Juniors: así fue su sacrificio para jugar con Fernando Gago